

Acuerdan Cuba y Estados Unidos trabajar juntos en el control del cáncer



La Habana, 21 oct (RHC) Cuba y Estados Unidos firmaron un Memorando de Entendimiento en el área del control, investigación, vigilancia, seguimiento y evaluación del cáncer.

Ese instrumento fue suscrito por el ministro de Salud, Roberto Morales Ojeda, y la secretaria del Departamento de Salud y Servicios Humanos de Estados Unidos, Sylvia Burwell, y tiene como fin la implementación de proyectos de colaboración, la organización de reuniones, conferencias y talleres, el intercambio de información y buenas prácticas.

Sylvia Burwell, quien realiza una visita oficial a Cuba, agradeció la hospitalidad con que fue recibida en nuestro país y refirió que Estados Unidos desea continuar la alianza bilateral que se ha establecido, principalmente en el área de la lucha contra el cáncer.

También los científicos de Cuba y Estados Unidos sostendrán a fines de noviembre otro encuentro destinado a afrontar el zika y otras arbovirosis, continuidad del primero celebrado aquí hace dos días, anunció hoy un directivo de Salud.

El director de Relaciones Internacionales del Ministerio cubano de Salud Pública (MINSAP), Néstor Marimon, precisó que esa cita tendrá lugar del 28 al 30 de noviembre para dar seguimiento a la primera, efectuada aquí en el Instituto Pedro Kourí.

Será un encuentro con mayor participación de especialistas destinado a seguir trabajando sobre el enfrentamiento al virus de Zika, aseguró.

Otra delegación de científicos estadounidenses llegará a Cuba en diciembre para participar en un evento dedicado al tratamiento del pie diabético con el Heberprot-P, único en el mundo para esa enfermedad.

El funcionario se refirió además al encuentro que sostuvo la Secretaria estadounidense del Departamento de Salud y Servicios Humanos, Sylvia Burwell, con el titular del Minsap, Roberto Morales, previo a la firma de un memorando de entendimiento en temas como los estudios contra el cáncer.

Explicó que Burwell en su intercambio se interesó por lo que hace Cuba en el tratamiento de esta enfermedad, en la prevención y promoción. También mostró interés por programas de capacitación conjuntos que se pudieran realizar.

La funcionaria resaltó además el trabajo de nuestros colaboradores en la eliminación del brote de ébola en Africa, así como la labor de la brigada médica en Haití.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/109577-acuerdan-cuba-y-estados-unidos-trabajar-juntos-en-el-control-del-cancer>



Radio Habana Cuba